

Überlegener Sieg

Rainer Popp triumphiert in der Steiermark

Mitterberg - Mit einer Topleistung holte sich der Schönauer Radrennfahrer auf dem Mountainbike, Rainer Popp, den Sieg beim Sechs-Stunden-Radmarathon von Mitterberg. Bei der achten Auflage dieses steirischen Radklassikers ging der dreifache Seniorenweltmeister erstmals an den Start und gab dort eine Demonstration seiner Klasse ab.

Das Rennen wurde auf einem Rundkurs über 6,1 km und 90 Höhenmeter durchgeführt, der in sechs Stunden so oft als möglich zu durchfahren war. Popp schaffte starke 31 Runden, was im Endeffekt einer Streckenlänge von 190 Kilometern und 2 800 Höhenmetern entsprach. Damit erreichte der Simplon-Fahrer sogar Platz fünf unter allen gestarteten Teilnehmern. Immerhin gab es die Klassen Rennrad, Mountain Bike und Staffeln. Lediglich vier Rennradfahrer fuhren in dem 200 Fahrer umfassenden Feld eine Runde mehr als der Schönauer. Dabei gelang dem 45-jährigen Popp sogar das Kunststück, als Einzelfahrer genauso viele Runden zu fahren wie die siegreiche Staffel bei den Bikern. Nach dem dritten Sieg in Serie in der Mountainbike-Klasse wird Popp den Rest der Saison wieder auf dem Rennrad starten.

Konkrete Formen nimmt für den Extremsportler auch die Teilnahme an einem Event für

2006 an. Popp plant einen Start beim XX Alps Extreme, welches zusammen mit dem Race across America als schwerstes Radrennen der Welt gilt. Das XX Alps Extreme führt über 2 272 Kilometer, 47 Berge mit insgesamt 55 455 Höhenmetern von Vaduz (Liechtenstein) nach Roquebrune (Frankreich). Dieses Rennen wird nonstop gefahren. Den Streckenrekord hält der wohl beste Extremsportler der Welt, der Österreicher Wolfgang Fasching mit 110 Stunden. Wenn es die Umstände zulassen, nimmt der dreifache Seniorenweltmeister auch diese Herausforderung an. Für dieses Monsterrennen sind allerdings 7 000 Euro Kosten veranschlagt und acht Monate Vorbereitungszeit nötig. Daran könnte die Teilnahme scheitern, so Popp. Bisher schafften es von den besten Extremsportlern der Welt ganze elf Fahrer das Ziel im Zeitlimit von sieben Tagen zu erreichen. Popp möchte gerne der zwölfte Radrennfahrer werden, der es schafft.

cw